

Von der Linie -M- ist auch dazu überzugehen, in eigener Zuständigkeit z. B. Personen unter Kontrolle zu nehmen, die im Blickpunkt des Gegners stehen bzw. die der weiteren "Wer ist wer?"-Aufklärung dienen.

Zur Realisierung dieser vorgenannten Aufgaben und zur Erhöhung der Möglichkeiten und Effektivität der politisch-operativen Bearbeitung insgesamt ist 1972 schrittweise mit der Kontrolle der Inlandspost zu beginnen. Die hier noch für den Gegner bisher auszunutzenden Möglichkeiten sind dadurch zielgerichteter einzuschränken. Es ist besonders notwendig, dabei zunächst von den festzulegenden territorialen Schwerpunkten einschließlich den Bezirks-hauptstädten, von der Hauptstadt der DDR und von den an den Transitstrecken liegenden postalischen Möglichkeiten auszugehen.

Es ist notwendig, den Versand von revisionistischen, hetzerischen und verleumderischen Materialien zu unterbinden, operative Hinweise zur Bearbeitung der politisch-ideologischen Diversion, der imperialistischen Geheimdienste und anderweitig verdächtigen Personen und Gruppen zu erarbeiten.

Genossen!

Die Bekämpfung der politisch-ideologischen Diversion stellt an die Persönlichkeit, die Erziehung, Auftragserteilung und Instruierung der IM eine Reihe spezifischer Anforderungen.